



— Combats assurant du souper M. Pab... — Au Japon... — Le maire, qui est un « bloc »... — Vous connaissez ce détail ? Les trompes... — Des gripes partout... — De tout, de tout... — Le cas de guerre, il y a d'habitués...

La session des Agriculteurs de France

La session d'été a été consacrée à la discussion de la question de la crise agricole et sucrière. M. Virieux a été élu président de la commission de culture de la betterave...

LES INCIDENTS DE DIJON

Le juge d'instruction vient de décider de poursuivre devant le tribunal correctionnel M. René Couderc et Adrien Mallard pour s'être livrés, le 24 février, à des manifestations...

LES GRÈVES

Méruil. — Les ouvriers agricoles de Mersilargues se sont rendus au domaine de Tamarignières, à M. le comte de Boucaucos, et ont obligé tous les ouvriers à abandonner le travail...

PARIS

La finie d'un père. — M. Lévy, 62 ans, négociant sans succès, 61, rue de Valenciennes, avait depuis quelque temps le cerveau dérangé...

ÇA & LA

Morts d'hier. — M. Millon, colonel en retraite, 87 ans, 2 Paris. — M. de Baniague, comte de France en retraite, 82 ans, 2 Paris. — M. Léopold Lemaire, ingénieur des arts et manufactures, 69 ans, 2 Paris...

Tribunaux

M. CAVIGNAC devant le CONSEIL D'ÉTAT. M. Cavignac, député, ingénieur des ponts et chaussées, avait formé une demande en vue d'obtenir la pension de retraite exceptionnelle...

ÉCHEC A UN LIQUIDATEUR

En mois de septembre 1932, M. Savy, liquidateur de la Congrégation des Salins de Nizza (Hérault), faisait prendre possession du domaine de Saint-Jean où existait un orphelinat dirigé antérieurement par les Salins et affermé, depuis la dissolution de la Congrégation, à M. l'abbé Tozan...

FIN TRAGIQUE D'UNE RELIGIEUSE

De notre correspondant de Saint-Emilion: Pendant la tempête récente, le Sœur Marie, de la Congrégation de Saint-Vincent de Paul, âgée de 29 ans et originaire de Monest (Bassac, France), en formant un contrat de mariage à l'hôpital de Libourne, perdit l'équilibre et tomba sur la tête d'une hauteur de six mètres...

REUNION

Reunion d'étudiants républicains libéraux. Hier soir a eu lieu la première réunion de l'Union des étudiants républicains libéraux de Toulouse. De nombreux étudiants avaient répondu à l'appel...

ÉCHOS DE PARTOUT

Le président de la Chambre des députés offrira le mercredi 15 mars, en diner aux membres du bureau des deux Chambres et aux membres du gouvernement. Le dîner sera servi à 6 heures précises.

LA NEIGE

La neige est tombée sur les montagnes de la région de Saint-Emilion. Les routes sont coupées et les communications sont interrompues. Les habitants de la région ont dû se contenter de leur provision de vivres...

EN MER

Rouen. — Le paquebot Ville-de-Saint-Nazaire, qui était affecté au transport des forêts à la Guyane et à bord duquel l'ex-capitaine Dreyfus se trouvait, a été touché par un iceberg dans la nuit du 10 au 11 mars. Le paquebot a été gravement endommagé et a dû faire route vers le port de refuge de Saint-Pierre et Miquelon.

BIBLIOGRAPHIE

Le petit livre d'or des jeunes chrétiens. Ce livre est un recueil de lettres et de témoignages de jeunes chrétiens de toutes les paroisses et des maisons d'éducation. Révisé des devoirs de la jeunesse. Plaquelet recouvert d'une jolie couverture en couleur. 10-15 exemplaires de la parution au prix de 1 franc. Le double est de 1 franc 50. Le cent, 10 francs. Un exemplaire spécimen, 0 fr. 10.

RENTE VIAGÈRE

Le faible revenu actuel des bonnes valeurs de placement engage beaucoup de personnes, désireuses d'assurer l'existence et la tranquillité de leur vieillesse, à convertir en Rentes Viagères tout ou partie de leurs capitaux, et à s'adresser, pour cela, à une Société d'assurances sur la vie qui, par son ancienneté, son honnabilité et ses hautes garanties, leur donne une sécurité absolue.

LA VALSE DU « DUBONNET »

Tel est le refrain de la valse dont Justin Clérier a fait la musique, à la grande joie des mélomanes qui pourront, tout en se divertissant, chanter les vertus de ce vin tonique.

ŒUVRES PAROISSIALES

A cause de l'abondance des demandes, nous prions tout particulièrement les personnes charitables qui comprennent la nécessité des œuvres paroissiales de nous adresser leurs contributions à la paroisse de Saint-Nicolas de la Chapelle, à Paris, 87, rue de Valenciennes, soit à l'un de ses représentants dans les départements.

AU CONGRÈS AGRICOLE

M. Loupet, président de la République, a visité ce matin le congrès agricole. Le président, qui était accompagné du général Dubois et de M. Combarin, secrétaire général de la présidence, et du commandant Hugot, a été reçu à son arrivée à la Galerie des Machines par M. Doumergue, ministre des Colonies, de Lapeyre, commissaire général, Tallavignes et Breberet, commissaires adjoints au congrès, et par M. Méline, Viger et Comot, anciens ministres de l'Agriculture.

UN MONSIEUR

Un monsieur offre gratuitement de faire connaître à tous ceux qui sont atteints d'un malade de la peau, dartres, eczémas, boutons, démangeaisons, bronchites chroniques, maladies de la poitrine, de l'estomac et de la rhumatisme, un moyen infailissable de se guérir complètement sans qu'il y ait de radicaux médicaments. Ce moyen est le « Monsieur ». Cette offre, dont on apprécie le but humanitaire, est la conséquence d'un vœu.

LE VÉSUVI

Naples. — Le Vésuve vient subitement de redevenir actif. Il lance des pierres, des blocs de débris, des bombes de lave coule le long du versant oriental du volcan.

LA PROPYLAXIE DE LA VARIOLE A MADAGASCAR

On nous envoie beaucoup de nom de l'hygiène, et il n'y a pas un hygiéniste digne de ce nom qui, pour faire prévaloir ses idées — souvent discutables, — ne se réclame des pouvoirs administratifs et judiciaires.

CAUSERIE SCIENTIFIQUE

PATHE EN ACIER

Depuis quelques années, il a été fait des essais de pathe en acier aux Etats-Unis et en Italie; il faut s'attendre cependant à ce que jusqu'à présent on n'a pas pu ainsi des chaudières niées, mais seulement les parties sur lesquelles portent les roues des voitures. Sa on en croit certaines informations, il s'agit d'introduire ce procédé en France; mais la seule chose qui empêche de le faire est le manque de laiton. Talbot, ingénieur, de New-York, qui assiste les promoteurs de ce projet.

LA CURE A QUATRE PATES

Dans une séance d'un des premiers Congrès français de chirurgie, le D<sup>r</sup> Berrut lut un étrange mémoire sur les maladies que l'homme devait à l'adoption de la station verticale. Ce praticien, non depuis quelques années, était très enclin de l'hypothèse évolutionniste. Il disait que nos ancêtres anthropomorphes avaient dû marcher à quatre pattes, et qu'à la suite de nombreuses générations, les quadrupèdes étaient devenus bipèdes. Ce progrès présentait bien certains avantages, mais aussi quelques inconvénients. Le médecin français n'allait pas cependant jusqu'à proposer à ses contemporains d'essayer l'évolution régressive et de se mettre à marcher à quatre pattes. Il était sans doute venu trop tard dans un siècle trop vieux; mais, au début du 21<sup>e</sup> siècle, l'humanité est sans doute prête pour cette réforme, et on l'inaugure à Berlin; pour le moment, elle s'applique seulement à quelques malades.

LA PROPYLAXIE DE LA VARIOLE A MADAGASCAR

On nous envoie beaucoup de nom de l'hygiène, et il n'y a pas un hygiéniste digne de ce nom qui, pour faire prévaloir ses idées — souvent discutables, — ne se réclame des pouvoirs administratifs et judiciaires.

LA PROPYLAXIE DE LA VARIOLE A MADAGASCAR

On nous envoie beaucoup de nom de l'hygiène, et il n'y a pas un hygiéniste digne de ce nom qui, pour faire prévaloir ses idées — souvent discutables, — ne se réclame des pouvoirs administratifs et judiciaires.

LES GRÈVES

Méruil. — Les ouvriers agricoles de Mersilargues se sont rendus au domaine de Tamarignières, à M. le comte de Boucaucos, et ont obligé tous les ouvriers à abandonner le travail. Le domaine de Tamarignières est actuellement occupé par le gendarme qui n'est immédiatement transporté sur les lieux.

PARIS

La finie d'un père. — M. Lévy, 62 ans, négociant sans succès, 61, rue de Valenciennes, avait depuis quelque temps le cerveau dérangé. Son fils aîné, Charles, 26 ans, avait dû prendre la direction de la maison. Fortuné de n'être plus le maître, Lévy se permit d'être, il y a quelques jours, un coup de revolver sur son fils, sans l'atteindre. Hier, à dîner, il a recommencé à se débattre et a été tué par son fils. Lévy est à l'hôpital. M. Picot, commissaire de police, a fait ériger un monument à la mémoire de Lévy. M. Picot, commissaire de police, a fait ériger un monument à la mémoire de Lévy.